
BORRADOR ACTA REUNION GRUPO DE MUEBLES DEL 18/01/17 

ASISTENTES 

 Jessica Ross (EUROFRED) 

Francisco Serrano (COMERSA) 

José Luis Crespillo (INFRICO) 

Luis Ruiz de Gauna (EXKAL) 

Oscar Zarzosa (OSCAR ZARZOSA) 

Manuel Servian (AFAR) 

Jordi Julian (ECOTIC) 

Roberto Solsona (FROST-TROL) 

 

TEMAS TRATADOS 

 

La reunión tiene por objeto que ECOTIC mediante su representante Jordi Julián nos 

explique cuál es la propuesta que ECOTIC puede hacer los fabricantes de muebles 

frigoríficos tanto de AEFYT como de AFAR. La propuesta de ECOTIC es la única que 

henos recibido. 

 

Antes de dar entrada al representante de ECOTIC los miembros del Grupo de Muebles 

de AEFYT y el representante de AFAR acordamos cual será nuestro posicionamiento 

frente a ECOTIC 

 

- El instalador es una parte muy importante como actor en la retirada de los 

muebles de grupo incorporado. Mucho más que el propio fabricante. 

- No podemos comprometernos a la retirada de una cantidad determinada de 

toneladas de equipos ya que no está en nuestra mano. 

- El último tenedor del mueble es el que tiene toda la decisión sobre el destino 

final del mismo y no el fabricante. 

- Los puntos limpios los debe poner la Administración. 

 

Tenemos solicitada una reunión con el MAPAMA para esclarecer las dudas que tenemos 

que se celebrara en los próximos días. 

 

Una vez definido el posicionamiento damos paso al representante de ECOTIC.   

Jordi Julian de ECOTIC nos comenta: 

- Que solo se ha recogido el 6% del objetivo. 
- Que para poder cumplir los objetivos están cerrando acuerdos con la 

gran distribución para asegurar la recogida de los equipos que ellos 
usan. 

- Que en Europa se están planteando poner como objetivo de recogida el 
producto puesto en el mercado. 

- Nos plantea que paguemos por producto puesto en el mercado y no por 
recogida. Nos plantea 32,6 €Tn,  

No habiendo más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión.  


